

# El Militante



PERIÓDICO DE LA IZQUIERDA REVOLUCIONARIA

Núm. 33 - JUNIO - JULIO - 2025

# Por un PROGRAMA DE LUCHA CONTRA LOS CAPITALISTAS Y LA BUROCRACIA



**CONSTRUYAMOS ORGANIZACIONES ASAMBLEARIAS DEMOCRATICAS  
Y COMBATIVAS DE LA CLASE TRABAJADORA**



# Venezuela: ¡Hay que levantar una alternativa de la clase obrera contra el imperialismo, la ultraderecha y la burocracia capitalista del gobierno!



Comisión Ejecutiva de  
Izquierda Revolucionaria

La situación mundial está marcada por la disputa entre los bloques imperialistas rivales encabezados por EEUU y China. Esta pugna hace impredecible hasta donde puedan llegar en su confrontación y el alcance negativo que puede tener los efectos de esta guerra (desempleo, hambruna, pobreza, miseria, genocidio y barbarie) para la clase trabajadora y los pueblos del mundo

El holocausto que están organizando Trump y el régimen nazionista de Netanyahu contra el pueblo palestino es el ejemplo más brutal, pero vemos también las deportaciones masivas de migrantes venezolanos, latinos y de otros pueblos, la guerra imperialista en Ucrania, el reparto criminal de Siria entre EEUU, Turquía e Israel o la guerra desatada por Trump y Netanyahu contra Irán.

El imperialismo estadounidense actúa como una fiera herida ante el desmoronamiento de su hegemonía, impulsando una política económica proteccionista y fascistoide. El imperialismo chino critica cínicamente las políticas salvajes de EEUU e Israel en Gaza, pero es el se-

gundo socio comercial de Israel y ayuda con sus inversiones y negocios a mantener su máquina de guerra. China y Rusia son presentadas por el Gobierno de Nicolás Maduro y otros gobiernos latinoamericanos como respetuosos de los pueblos pero son poderes imperialistas que solo defienden a sus propias multinacionales, intereses y negocios.

Es urgente construir una alternativa de la clase obrera para enfrentar a genocidas capitalistas como Trump y Netanyahu incluso al resto de imperialistas y capitalistas que sostienen este sistema criminal.

**La política arancelaria de Trump y las sanciones golpean duramente al pueblo venezolano**

A Trump no le ha bastado reactivar las sanciones a la industria petrolera venezolana, suspendiendo las licencias de exportación de Chevron, Repsol y otras empresas, y la campaña brutal contra los inmigrantes venezolanos. También ha decidido aplicar aranceles hasta de un 25% a las exportaciones hacia EEUU de países que se atrevan a comprar hidrocarburos de Venezuela.

Esta agresividad es aplaudida

por sectores de la extrema derecha del Partido Republicano y por la ultraderecha fascista internacional, de la que forma parte María Corina Machado. Para la clase trabajadora y el pueblo de Venezuela esto significa nuevos golpes que agravan el sufrimiento y la crisis que llevamos sufriendo desde hace más de diez años. El poder de adquisición de los productos alimenticios disminuye a diario, la inflación crece espectacularmente, el acumulado anualizado ha superado el 136%, incluso en la actualidad la propia divisa, tuvo un incremento de 6 puntos, mientras escasean los dólares para el ciudadano común y el bolívar se desploma

La respuesta del Gobierno de Maduro es asumir en la práctica las medidas de deportación de inmigrantes -más allá de discursos y palabras condenando a Trump- y aplicar la agenda que exigen los empresarios de Fedecámaras y la boliburguesía, liquidando todos los avances sociales y políticas antiimperialistas conquistados por el pueblo durante los Gobiernos de Chávez, liberando mercenarios e intentando restablecer las relaciones económicas con Washington.

Como parte de su alianza con los imperialistas chinos y rusos

y otros aliados como los regímenes reaccionarios de Turquía e Irán, Maduro está aplicando una política capitalista y antiobrera que representa una ruptura total con las medidas que en su momento llevó adelante Chávez, quedando demostrado una vez más el fracaso del Gobierno, lo alejado que se encuentra de ser anti imperialista y su evidente desprecio y desconfianza hacia los trabajadores.

**Un decreto de emergencia económica para favorecer aún más a los empresarios**

Las políticas del Gobierno, nos niegan un aumento del salario e imponen bonos que recortan derechos e ingresos y minan nuestra unidad como clase. Hace meses con el bono comprábamos 15 artículos, hoy apenas alcanza para la mitad. No se ve ninguna medida de fondo, poniendo freno al creciente aumento de los precios de los alimentos, medicamentos y otros artículos de primera necesidad, lo que lleva a la clase obrera a una situación deprimente y desesperada.

Eso sí, mientras, el Gobierno sigue entregando las divisas del petróleo a la banca privada en beneficio del empresariado extranjero y nacional, que aprovechan para sacarlos del país sin

mayores obstáculos mediante el manejo opaco y las concesiones que les hace el propio Estado.

Ahora el Gobierno vende la idea que son necesarios más sacrificios del pueblo para el supuesto desarrollo económico interno, la diversificación de la economía y el aumento de las exportaciones que, supuestamente, están generando divisas para todos los venezolanos. Pero es falso. Solo ganan la burocracia corrupta del Gobierno y los empresarios, que además se ven favorecidos por nuevas leyes como la Ley de Inversión Extranjera, que impone brutales condiciones de miseria a los trabajadores y en sus Artículos 56 y 57 garantiza a la inversión extranjera llevarse todos sus dólares, permitiendo a los exportadores reinvertir solo el 20% del total de las divisas ganadas en el país.

El 8 de abril se firmó el decreto de emergencia económica, que brinda facultades exclusivas al Presidente de la República para aplicar medidas en este ámbito, como por ejemplo: suspender con carácter general la aplicación y cobro de tributos nacionales, estatales y municipales, así como de los trámites administrativos relacionados, a fin de proteger el aparato productivo, es decir las empresas en manos de los capitalistas.

Para el gobierno es muy importante abrir las compuertas a nuevas fuentes de inversión. Aquellos venezolanos o inversionistas internacionales que quieran traer sus recursos al

país serán tratados de manera especial para que los traigan y circulen en el aparato productivo, en la economía nacional y sirvan como fuente poderosa de estabilidad e inversión para el crecimiento de los próximos meses y años, señalaba Maduro.

Pero los capitalistas venezolanos y extranjeros tienen décadas sin invertir en la economía productiva, dedicándose a especular y saquear la renta petrolera. El resultado de esta nueva ley a su favor será llenar más sus bolsillos y aumentar la precariedad laboral, la pobreza y la desigualdad. Frente a esta realidad concreta la clase obrera está llamada a encontrarse, reorganizarse, debatir y definir un programa y plan de lucha.

### **Organizar la fuerza de los y las trabajadoras para derrotar a los capitalistas y la burocracia**

El gobierno y la burocracia sindical oficialista, con el aparato del Estado, vienen socavando todas las conquistas conseguidas por los trabajadores antes y durante el propio gobierno de Chávez, del que ellos falsamente dicen defender su legado. Justifican las desmejoras laborales y su accionar antiobrero, por las sanciones imperialistas de Estados Unidos y se preparan para dar un golpe aún más duro al pueblo con la Reforma Constitucional.

Tienen como objetivo desarrollar, contra quien sea y como sea, las Zonas Económicas Especiales con inversiones chinas,

iraníes, turcas, rusas entre otras, para la extracción brutal de las riquezas naturales y minerales restringiendo brutalmente los derechos y la aplicación de las leyes laborales. Pretenden desaparecer totalmente las Convenciones colectivas y eliminar las prestaciones sociales, que fueron recuperadas por los trabajadores en el proceso bolivariano.

La lucha sindical del movimiento obrero exige un grado superior de organización frente a la actual situación. Los sectores sindicales que confrontan la política del gobierno están obligados a superar la vieja y obsoleta forma del sindicalismo que toma las decisiones al margen de las bases y las asambleas de trabajadores y reconstruir un movimiento sindical de nuevo tipo basado en la toma de todas las decisiones en asambleas de trabajadoras, impulsando la máxima unidad de acción en la lucha y la organización de las y los trabajadores con un programa y plan de acción para combatir a los capitalistas, la derecha y la burocracia corrupta del Gobierno.

La lucha de clases en Venezuela y el mundo nos plantea a los trabajadores una prolongada y dura batalla. Tenemos que recuperar todas las formas de organización de los trabajadores, llámese comité, núcleo, consejos o equipo de lucha, organismos que sean realmente autónomos e independiente de la burocracia sindical, donde prevalezca la elegibilidad y revocabilidad inmediata de todos los cargos de

voceros o dirigentes, en el cual también se exprese la democracia obrera, la combatividad y las asambleas como la máxima instancia para la toma de decisiones.

Además de impulsar los comités de lucha al margen de los sindicatos patronales hay que convocar ya asambleas y reuniones de trabajadores para construir un programa de lucha con nuestras reivindicaciones fundamentales: salario igual a la canasta básica, discusión y cumplimiento de los contratos colectivos, recuperación de las prestaciones sociales, por la libertad sindical, por el derecho a la huelga y por la reactivación del aparato productivo nacional con empleos dignos, por un sistema de salud y educación gratuito y 100% de Calidad entre otras reivindicaciones.

Para garantizar estas reivindicaciones hay que luchar también a la par por la confiscación de las grandes industrias, de las tierras baldías y la banca colocadas bajo control y gestión directa de los trabajadores y el pueblo humilde, con cargos elegibles y revocables de forma inmediata en asambleas de trabajadores.

**¡Únete a Izquierda Revolucionaria para luchar por estas ideas!**

Puedes leer el artículo completo en [izquierdarevolucionaria.net](http://izquierdarevolucionaria.net)



# Crisis educativa en Venezuela: Desmotivación, deserción y falta de perspectivas



Comisión Ejecutiva de  
Izquierda Revolucionaria

Uno de los sectores que cada vez manifiesta con mayor severidad la crisis capitalista en el país es el educativo. Desde educación básica hasta la universitaria, aspectos como la deserción escolar, la falta de profesorado, las fallas y deficiencias de las infraestructuras de escuelas, liceos y universidades, sumadas a las secuelas que deja la pandemia por COVID-19, son todos aspectos que agravan y restringen el acceso y la permanencia dentro del sistema educativo de cientos de miles de jóvenes venezolanos. A esto se suma la falta de perspectivas a futuro que se solía asociar con la educación universitaria, junto a la inmediatez que implica la desesperada lucha por la supervivencia diaria. Son factores que cada día arrancan a muchos jóvenes de las aulas para arrastrarlos al mercado laboral o la emigración.

El fenómeno de la deserción escolar no es nuevo en Venezuela. La crisis aguda en el período 2016-2018, llevó a una masiva emigración, principalmente entre la juventud, tanto recién graduados como de estudiantes. De acuerdo a la revista Educación y Humanismo en 2019, entre las principales razones para esta

deserción estudiantil destacan la falta de oportunidades laborales futuras y las condiciones y dificultades socioeconómicas que se sumaron a los problemas derivados de las deficiencias en su formación escolar secundaria.

Ante la ausencia de cifras confiables por parte del Ministerio de Educación y del de Educación Universitaria, los datos disponibles que la UCAB, publicó en 2021, hablando de un estudio realizado por la consultora DEVTech Systems, dicen que un 15% del estudiantado de educación básica y media abandonaron los estudios, es decir, cerca de 1,2 millones de estudiantes.

En 2023, la Red por los Derechos Humanos de los Niños, Niñas y Adolescentes (RED-HNNA), publicó los resultados de la denominada Encuesta Nacional de Condiciones de Vida (ENCOVI). De acuerdo a este estudio, la disminución estimada de la matrícula escolar para el año escolar 2021-2022 fue de 190 mil. Para este año 2025, los resultados de la misma encuesta, hablan de que el estimado acumulado de personas en edad escolar (6 a 18 años) es de más de 3,2 millones de venezolanos. Para muchas universidades públicas, la reducción acumulada de su matrícula estudiantil en la última década es en algunos ca-

sos de incluso 60%.

Nuevamente, la falta de perspectivas de mejora a través de la educación superior y entre la opulencia que muestra la burocracia y las capas que se nutren de la corrupción y la delincuencia de cuello blanco, se une el número de los llamados “influencers” que generan ingresos en las distintas redes sociales. Trabajos socialmente inútiles e incluso contrarios al interés y desarrollo colectivo, terminan presentándose como una salida fácil a la aguda crisis socioeconómica.

La situación salarial del profesorado que atiende a estos estudiantes, tanto en la educación media y básica como en la universitaria no ofrece un mejor panorama y más bien termina sirviendo como supuesta muestra del estancamiento social que existe para las carreras tradicionales. Personas con estudios universitarios de cuarto nivel (especialización, maestría o doctorado) con salarios de menos de 10\$ mensuales, tienen que tener otros trabajos adicionales para poder financiar su permanencia como educadores.

Para el gobierno y la burocracia, la solución no está en atender las razones medulares de esta situación, sino optar por la supuesta ampliación de la oferta

académica con la creación de más universidades, como la recientemente creada Universidad Nacional de las Ciencias Dr. Humberto Fernández-Morán, mientras las llamadas universidades públicas tradicionales como la UCV, USB, ULA, UDO, etc. están cada vez más abandonadas, situación que también afecta a las de creación más reciente, bajo el gobierno de Chávez.

El problema central se reduce al sistema que nos oprime y explota, el capitalismo. Como señalamos en nuestro artículo de octubre pasado, es necesario que todos los sectores vinculados a Educación nos organicemos. Profesores, representantes y estudiantes deben crear sus propios organismos para recoger todas las reivindicaciones inmediatas que tenemos en este sector y que permitan garantizar tanto la calidad de la educación como todos los objetivos de bienestar del pueblo y por un futuro prometedor para nuestros hijos, volver realidad concreta aquello de la máxima felicidad posible, frase que la burocracia intenta seguir usando cínicamente.



# ¡Construyamos una izquierda revolucionaria!

## ¡Hay que frenar a la ultraderecha de Machado y la derecha de Capriles y combatir las políticas capitalistas del Gobierno!



Comisión Ejecutiva  
Izquierda Revolucionaria

Publicamos nuestra posición en las elecciones legislativas, cuyos resultados pensamos que confirman la línea y propuestas planteadas.

En Venezuela, la derecha y ultraderecha al servicio del imperialismo estadounidense acude a estas elecciones dividida. María Corina Machado, siguiendo la línea de fascistas militaristas como sus amigos Netanyahu, Trump, Milei, Uribe o Bolsonaro apuesta por el boicot y reforzar los planes para intentar llegar a Miraflores mediante una ofensiva violenta y golpista. Manuel Rosales y Henrique Capriles han asumido participar en estas elecciones con los partidos Un Nuevo Tiempo (UNT) y Unidad y Cambio (UNICA) a las que se han sumado otras organizaciones que formaban parte de la Plataforma Unitaria liderada por María Corina Machado, la cual decidió expulsarlos considerándolos traidores que habían pactado con el gobierno de Maduro.

**El Gobierno pacta con la derecha y los empresarios para intentar debilitar a la ultraderecha de MCM**

Estos sectores apuestan por acuerdos con el Gobierno que les permitan conseguir más concesiones y políticas a favor de los empresarios mientras intentan beneficiarse electoralmente del malestar social, decepción y rabia con Maduro y el resto de dirigentes del PSUV que se impusieron en las elecciones presidenciales del 28 de Julio de 2024.

El objetivo del Gobierno es consolidar un régimen bonapartista, es decir: cada vez más elevado por encima de las masas y basado en la utilización del poder judicial, la policía y el ejército para reprimir la lucha obrera, popular y estabilizar un capitalismo de estado.

Varios dirigentes reconocidos



del partido Primero Justicia que asumieron la ruptura, decidieron sumarse al proceso electoral con el llamado que expresaba su líder: “El voto es un instrumento para hacer sentir vivo un sentimiento de cambio”. Los demás partidos de la derecha, agrupados en la Alianza Democrática entre otros, no han perdido el tiempo para consolidar su pacto con el gobierno y avanzar en su política oportunista de buenos negocios como representantes de los empresarios. Cínicamente llaman a un “gran pacto nacional de concordia” y prepararse para la reforma constitucional que ha prometido Maduro.

Quieren una reforma que garantice los avances en la liquidación de los derechos conquistados por los trabajadores y favorezca a los capitalistas, ante esto la burocracia y el Gobierno parecen totalmente dispuestos. Y no solo porque con ello esperan dar un duro golpe a los factores extremistas de MCM sino porque han asumido el capitalismo como único modelo posible.

**La unidad de acción contra la derecha y la burocracia se construye en la lucha y con**

**una política revolucionaria**

Desde las elecciones del 28J, e incluso antes, la burocracia del Gobierno ha ejecutado medidas políticas antidemocráticas para filtrar la participación electoral, decidiendo ellos quienes pueden ser aspirantes a cargos públicos y quienes no, declarando “traición a la patria” cualquier cosa que no les gusta.

Estas medidas no tienen como único ni principal objetivo a la ultraderecha, aunque el Gobierno intente justificarlas de ese modo. Han preparado en conjunto con sectores políticos de la derecha y empresarios conciliadores un escenario totalmente favorable, intentando evitar la posibilidad de alguna alternativa donde los trabajadores y el pueblo humilde expresen su indignación contra las políticas antiobreras, antipopulares y antirrevolucionarias que lleva adelante el gobierno de Nicolás Maduro.

**¡Construir una izquierda revolucionaria con la clase trabajadora y el pueblo humilde!  
¡Defender un programa anti-capitalista y antiburocrático!**

Para enfrentar a la burocracia corrupta del gobierno no se

puede seguir con la táctica de buscar acuerdos con sectores de la derecha ni plantear como consigna y horizonte de la lucha consignas que no tienen ningún contenido anticapitalista como la “defensa de la Constitución y el Estado de derecho”. Estos planteamientos dejan la iniciativa en manos de la derecha, contribuyendo a que la desmoralización y el miedo se refuercen. Generando un ambiente que facilita la represión selectiva de dirigentes y luchadores sociales.

Lo que necesitamos es intervenir en las distintas luchas que se estén dando en sectores obreros y populares con un programa y una alternativa política que explique claramente que solo el pueblo salva al pueblo y plantee combatir al imperialismo, a la derecha golpista y a esta contrarrevolución capitalista dirigida por la burocracia del Gobierno.

**¡La lucha es el único camino, sin atajos y construyendo desde abajo!**

Puedes leer el artículo completo en [izquierdarevolucionaria.net](http://izquierdarevolucionaria.net)



# El levantamiento contra el racismo trumpista

## es imparable y se extiende por todo EEUU



Carlos Torres  
Izquierda Revolucionaria

Las imágenes de decenas de miles de manifestantes desafiando y resistiendo heroicamente en Los Ángeles la brutal represión ordenada por el Gobierno ultraderechista de Donald Trump han dado la vuelta al mundo.

El levantamiento imparable de la juventud y la clase obrera migrante de Los Ángeles está extendiéndose a decenas de ciudades más y ya se han anunciado manifestaciones unitarias en todo el país para este 14 de Junio que serán multitudinarias.

Las políticas de Trump tienen su origen en la profunda decadencia y crisis interna del imperialismo estadounidense y representan una declaración de guerra al conjunto de los oprimidos.

### La ofensiva racista de Trump desata una respuesta ejemplar

Desde enero, la ofensiva antimigrante ha provocado la deportación de 72.179 personas, la mayoría de origen latinoamericano. La saña con que se están ejecutando estas políticas ha empujado a miles de migrantes —incluidos muchos con papeles, jóvenes de segunda generación y familias enteras— a tomar las calles.

La gota que ha derramado el vaso fue una redada particularmente salvaje frente a un Home Depot en el distrito de Paramount: un convoy militarizado, armado con metralletas. Fue una operación de guerra contra trabajadores desarmados.

La respuesta no se hizo esperar. Más de 10.000 personas tomaron las calles de Los Ángeles para frenar esta ofensiva.

### La hipocresía de los demócratas

Aunque el Gobernador demócrata de California, Gavin Newsom, se llene la boca presentándose cínicamente como



defensor de los migrantes, la realidad es que la policía de California (LAPD), en coordinación con la Guardia Nacional y la Highway Patrol, reprimió brutalmente al movimiento. Se utilizaron gases lacrimógenos, balas de goma y granadas aturdidoras. Al menos 70 manifestantes fueron arrestados y hubo decenas de heridos.

La violencia real no viene de los manifestantes, sino de las políticas racistas y represivas de los dos partidos de la clase dominante: los republicanos, por supuesto, pero también los demócratas, cuyo discurso hablando de paz esconde la aplicación de políticas capitalistas y racistas contra los migrantes que han asfaltado además el camino al trumpismo.

### El enemigo interno

Durante las últimas horas Trump ha amenazado incluso con encarcelar al gobernador de California y la alcaldesa de L.A. porque estos dos líderes demócratas, tras ordenar y justificar inicialmente la represión, han tenido que hacer declaraciones denunciando la brutalidad del Gobierno presionados por el ambiente de rechazo masivo a esta y de apoyo a los manifestantes que existe entre la población. Pero la verdadera cara de los de-

mócratas ha vuelto a mostrarse con la declaración del toque de queda por parte de la alcaldesa de Los Ángeles.

### La lucha de la clase obrera migrante de EEUU marca el camino

La única salida para derrotar este proyecto autoritario es organizar a la clase trabajadora en lucha, dentro y fuera de EE. UU. Los republicanos, utilizan la clásica demagogia de la ultraderecha culpando a la migración de todos los males del país. Pretenden utilizar a las y los migrantes para justificar la militarización y desviar la atención del enemigo real, del responsable de la crisis económica brutal y el deterioro en los niveles de vida y los derechos de la clase trabajadora que no es otro que la misma clase que representa Trump, los especuladores y millonarios que han desvalijado el país durante décadas.

En este momento las manifestaciones abarcan ya decenas de ciudades y siguen extendiéndose imparables. Es hora de dar el siguiente paso: crear comités antirredadas, unificar la lucha contra las deportaciones con la lucha contra los recortes, contra la militarización y por la caída del Gobierno de Trump y organizar una huelga general de tra-

bajadores nativos y migrantes.

Hay que llamar a los trabajadores y trabajadoras afiliados a la AFL-CIO —con más de 15 millones de miembros— a unirse a las movilizaciones y que obliguen a sus dirigentes a apoyar esta lucha. La política de discursos vacíos de la burocracia sindical vinculada al Partido Demócrata es otro de los factores que ha permitido avanzar al trumpismo.

Las movilizaciones con epicentro en Los Ángeles están sacudiendo todos los Estados Unidos, mostrando una fuerza inmensa y marcando el camino al resto de la clase obrera. Sólo la lucha masiva en las calles, como están mostrando las y los trabajadores migrantes, unificando las reivindicaciones del conjunto de la clase obrera, puede derrotar esta declaración de guerra de Trump y las grandes corporaciones que le apoyan contra la clase obrera.

**Adelante compañeras y compañeros. A vencer con la unidad, la lucha y la fuerza de nuestra clase.**

Puedes leer el artículo completo en [izquierdarevolucionaria.net](http://izquierdarevolucionaria.net)



# Un holocausto patrocinado por Washington y Bruselas

# ¡Huelga general ya contra el genocidio del pueblo palestino!



Izquierda Revolucionaria  
Internacional

Cuando Gaza quede completamente destruida, sus ciudadanos estén concentrados al sur del corredor de Morag y empiecen a marcharse en grupos grandes a terceros países”. [1] Así respondía el ministro de Finanzas israelí, Bezalet Smotrich, a la pregunta de cuándo terminará la Operación Carros de Gedeón, la nueva espiral de muerte y destrucción desatada por el Estado sionista en Gaza. El propio Netanyahu no ha dudado en definirla como la “solución final”. ¡El mismo término que utilizaron los nazis cuando mandaron a millones de judíos, comunistas y minorías étnicas y religiosas a los campos de exterminio de Auschwitz o Mauthausen!

Las víctimas mortales directas superan las 70.000. Sumando las muertes por enfermedad, desnutrición, etc., distintas fuentes las elevan ya a más de 180.000. Esta masacre podría multiplicarse durante las próximas semanas con la decisión del Gobierno israelí de destruir la mayor parte de los sistemas de agua potable y red eléctrica y de paralizar los convoyes de ayuda humanitaria, impidiendo que llegue comida, agua, medicinas y otros productos de primera necesidad a centenares de miles de personas.

## Un genocidio muy rentable

La maquinaria de destrucción y muerte del Estado sionista no podría sostenerse 24 horas sin la financiación, capitales, inversiones e intercambios comerciales que aporta el imperialismo occidental.

Los planes de Trump para convertir Gaza, una vez masacrados y expulsados los palestinos, en un resort de lujo no son de



lirios. Es un proyecto acariciado desde hace tiempo por especuladores inmobiliarios, bancos y empresas constructoras israelíes, estadounidenses y europeas. A este lucrativo negocio que se levantará con la sangre del pueblo palestino se une la explotación de yacimientos de gas y petróleo, del sector agroalimentario y las inversiones en la propia industria militar y el sector tecnológico vinculado a la producción armamentística y el espionaje. Los fabricantes de las bombas, aviones y tanques que arrasan Gaza baten récords en Bolsa, repartiendo dividendos millonarios a bancos y empresas de todo el mundo.

## China y Rusia miran a otro lado

No obstante, si Trump y Netanyahu han podido avanzar de esta manera es porque el bloque imperialista rival, formado por Rusia y China, mira a otro lado y no hace nada serio por frenar esta masacre.

Aunque una parte de la izquierda lo silencie, China es ya

el primer socio comercial del conjunto de Oriente Medio y el segundo de Israel. El régimen de Xi Jinping se limita a declaraciones abstractas sobre la paz y el diálogo mientras, en la práctica, apuesta por mantener el statu quo y la estabilidad capitalista regional.

China y Rusia son potencias imperialistas a las que lo único que les importa es la defensa de sus negocios e intereses en la pugna con EEUU por los mercados, rutas comerciales y fuentes de materias primas.

## ¡Intensificar la solidaridad internacionalista! ¡Organizar la huelga general contra el genocidio!

El único camino para frenar el holocausto nazisionista contra el pueblo palestino es el que mostró la Intifada en los años 90 del siglo XX y el que estamos planteando desde hace meses millones de jóvenes, trabajadoras y trabajadores tomando las calles en manifestaciones multitudinarias, organizando las acampadas de apoyo a Pales-

tina, los bloqueos de envíos de armas y campañas de boicot a Israel.

Hoy más que nunca, solo una movilización internacional de masas puede parar la “solución final” que preparan Netanyahu y Trump con el apoyo de sectores clave de la burguesía sionista e internacional y la ultraderecha global.

Debemos redoblar las manifestaciones masivas contra el genocidio, pero es fundamental que la huelga general se coloque en el centro del discurso. Esta es la tarea que tenemos por delante los miles de activistas y las organizaciones que impulsamos la solidaridad internacionalista con el pueblo palestino.

## ¡Frenar el genocidio contra el pueblo palestino!

## ¡Por la huelga general contra el holocausto palestino!

Puedes leer el artículo completo en [izquierdarevolucionaria.net](http://izquierdarevolucionaria.net)





# Éxito de la huelga general de 24 horas contra Milei



Carlos Rodríguez  
Izquierda Revolucionaria

El 10 de abril tuvo lugar la tercera huelga general convocada por CGT y CTA desde que gobierna Milei. Formaba parte de lo que la CGT denominó una “jornada de acción” de 36 horas, que comenzó el miércoles 9 con una masiva movilización hasta el Congreso Nacional en apoyo a los jubilados y continuó con el paro general de 24 horas.

Esta huelga es consecuencia de la escalada de movilización social que se inició en febrero como respuesta a las políticas del Gobierno ultraderechista. Las marchas del 1 de febrero y del 8 y 24 de marzo, máxime tras la brutal represión del 12 de marzo contra los jubilados, hizo que la presión desde abajo obligara a la dirigencia de CGT a convocar este nuevo paro.

## Paro total y manifestaciones masivas pese al freno de la burocracia sindical

Esta huelga ha mostrado, una vez más, el tremendo potencial que existe, la disposición

de la clase trabajadora a la lucha contra la ultraderecha. El seguimiento ha sido masivo en todo el país y la actividad quedó prácticamente paralizada en bancos, dependencias estatales y grandes empresas.

## La ofensiva mediática y represiva del Gobierno fracasa

La respuesta del Gobierno, desde primera hora, fue utilizar los medios de comunicación y las redes sociales para intentar desprestigiar el paro. Síntoma claro de su preocupación y nerviosismo ante el impacto de la protesta. En las pantallas de las terminales de trenes, vacías de pasajeros, podía leerse: “Ataque a la República. La casta sindical atenta contra millones de argentinos que quieren trabajar. Si te extorsionan o te obligan a parar, denunciá al 134”.

Un esfuerzo en vano por parte del Gobierno. Su campaña brutal de propaganda, amenazas e intimidación mediante el despliegue de los cuerpos represivos se estrelló con la masividad del paro y las marchas en las calles.

## Bajo la sombra de un nuevo acuerdo con el FMI

Esta movilización se desarrolla a la sombra de un nuevo acuerdo con el FMI que significaría un crédito de 20.000 millones de dólares con el fin de garantizar los pagos a los acreedores extranjeros y al capital especulativo argentino. Aunque todavía se desconocen los términos, seguro que incluirá la receta habitual de este organismo financiero controlado por el imperialismo norteamericano: más recortes, privatizaciones y ataques a la clase obrera.

## ¡Abajo Milei! Continuar la lucha con una huelga general de 48 horas y un programa que expropié a la oligarquía

El éxito de la huelga del 10 de abril muestra la fuerza de la clase trabajadora argentina y que es posible revertir los recortes y acabar con este Gobierno ultraderechista y su criminal motosierra. Este éxito debe ser un acicate para continuar la lucha. No hay tiempo que perder para golpear de nuevo, para desplegar todo el potencial que existe y seguir incrementando la or-

ganización y confianza en sus propias fuerzas que tiene el movimiento. .

Es muy probable que la burocracia de la CGT intente dar carpetazo a la movilización y ganar tiempo desviando la lucha de las calles al terreno electoral y parlamentario, utilizando las elecciones al Congreso previstas en octubre. Pero frenar la lucha solo puede contribuir a dar oxígeno al Gobierno cuando está contra las cuerdas.

Lo único que puede echar a Milei y derrotar esos planes es mantener e intensificar la movilización en las calles. A la burocracia sindical le va a ser muy difícil contener la presión social, más cuando lleguen las condiciones que impondrá el FMI para el nuevo préstamo. Otro ataque de Milei puede hacer estallar un levantamiento social como el “Argentinazo”.

Puedes leer el artículo completo en [izquierdarevolucionaria.net](http://izquierdarevolucionaria.net)



[www.IzquierdaRevolucionariave.com](http://www.IzquierdaRevolucionariave.com)



Izquierda Revolucionaria - El Militante Venezuela



@IzquierdaRev\_VE

ÚNETE A **IZQUIERDA**   
**REVOLUCIONARIA**